



INVESTIGACIÓN ■ NUEVAS COLABORACIONES

Salamanca formará a los becarios del plan "Ciencia Sin Fronteras" de Brasil

■ La Universidad es uno de los destinos elegidos para mejorar la capacitación en Ingeniería y Tecnología de 100.000 estudiantes y profesores a través de un programa de becas

R.D.L.

La Universidad de Salamanca es uno de los destinos elegidos por Brasil para desarrollar el programa "Ciencia Sin Fronteras", un ambicioso plan con el que el Gobierno brasileño quiere mejorar la formación de 100.000 estudiantes, profesores e investigadores en los próximos cuatro años, principalmente en el ámbito de la Ingeniería y la Tecnología.

El rector Daniel Hernández Ruipérez, y el vicepresidente y director de Cooperación Institucional del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de Brasil, Manuel Barral-Netto, firmaron ayer el convenio de colaboración por el que Salamanca se convertirá en un destino prioritario de este programa, que tendrá una inversión de más de 700 millones de euros y que supondrá el intercambio de estudiantes e investigadores en el marco de proyectos conjuntos de investigación de I+D, así como la organización de seminarios y simposios.

Ruipérez aseguró que este acuerdo supone un paso muy importante para estrechar las relaciones con Brasil, país que siempre ha formado parte de la estrategia de internacionalización de la Universidad. En este sentido, el rector se mostró con-



Ruipérez estrecha su mano con Barral-Netto tras firmar el convenio en presencia de Domínguez, Serrano y Dacal. /GALONGAR

El Gobierno brasileño invertirá más de 700 millones de euros en cuatro años en el desarrollo de este programa

fiado en que fruto de este programa se establezcan nuevas investigaciones conjuntas.

Por su parte, el representante brasileño resaltó la participación de Salamanca en el programa "Ciencia Sin Fronteras", ya que han suscrito acuerdos marco con instituciones a nivel estatal pero, aparte, han firmado convenios con instituciones que han considerado de interés especial, como la Universidad salmantina.

LOS DETALLES

■ OBJETIVOS DEL PROGRAMA.

El programa "Ciencia Sin Fronteras" es un proyecto de movilidad internacional en Ciencia, Tecnología e Innovación. El objetivo es aumentar la presencia de estudiantes, profesores e investigadores brasileños en instituciones de excelencia en el exterior de Brasil, así como de profesionales extranjeros en instituciones brasileñas.

■ UN GRUPO SELECTO.

El Consejo Nacional de Desarrollo Científico y Tecnológico (CNPq) de Brasil ha seleccionado para el programa a centros de excelencia en todo el mundo firmando acuerdos con Estados Unidos, Reino Unido, Alemania, Francia, Italia y España.

■ 10.000 BECAS EN ESPAÑA.

El CNPq tiene previsto financiar hasta 75.000 bolsas de formación en cuatro años, de las que 10.000 podrían dedicarse a España, comenzando en el curso 2012-2013 con unas 1.500 becas. Además, gracias a la financiación privada procedente del sector empresarial, lanzarán otras 26.000 becas. Algunas de ellas tendrán una duración de 4 años, como las de doctorado.